

PRD niega que ya haya reparto de candidaturas

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que la información que ha circulado sobre el supuesto reparto de candidaturas en diversos estados del país por parte del Frente Amplio por México (FAM), es falsa, ya que al momento no hay acuerdos.

“Debido a que una información periodística difundida este día (ayer), sobre un supuesto reparto de candidaturas a gobernadores para el 2024, ha causado entendibles inquietudes y preocupaciones en la militancia del PRD, quiero dejar tajantemente claro que no hay ningún acuerdo al respecto en el Frente Amplio por México”, destacó en sus redes sociales.

Señaló que la definición de candidaturas se decidirá en próximas semanas, en acuerdo con las dirigencias y la sociedad civil para ir con las personas más competitivas.

En entrevista con *La Razón* dijo que cada estado debe de-

finir la modalidad para tener su candidatura local, por ello, se encuentran con la convicción y determinación que deben ir con las personas más competitivas, además que haya acuerdos políticos para que se pueda construir una coalición y las condiciones de un triunfo. “Por ello no es verdad que ya se hayan repartido candidaturas. El objetivo es ir en alianza, incluso en estados donde hay evidentes dificultades, como Guanajuato y Yucatán, pues se está trabajando”, explicó.

Zambrano Grijalva mencionó que en los casos de Guanajuato y Yucatán se respetará que el PAN gobierna; además, que las encuestas detallan que el mejor posicionado es el edil de Mérida, mientras que, en Guanajuato, dijo, sí se ve bien que sea una mujer la candidata.

“Vamos a hacer juntos con consejos estatales el método; el Comité Organizador ya ni participa y esperamos que cada estado comience a hacer sugerencias para irlo construyendo”, dijo el dirigente nacional del sol azteca.

EL MES PASADO, Jesús Zambrano anunció que el PRD se mantiene firme en el Frente Amplio, luego de que sus aspirantes a la candidatura presidencial quedaran fuera del proceso.

Eltip





EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés, en una imagen de archivo.

